
第（ １ ）回（ 坂本 ）地域審議会会議録 
 

開催日時  平成１７年１１月２日（水） 午後３時 ～ 午後４時 

開催場所  千丁公民館２Ｆ第６研修室 
 

■ 出席委員 
 

会 長 松村 政利 委 員 岩本 卓治 委 員 渡瀬  隆 

副会長  〃 溝口  壽 〃 武田 照昌 

委 員 木村 文男 〃 高村 吉宗 〃 有馬 公代 

〃 寺岡 甚藏 〃 瀬上 都代子 〃 木村 ミドリ 

〃 木本 生光 〃 山本  司 〃 谷口 邦昭 

〃 坂井 守雄 〃 平田 由美子 〃 岩崎 ひろみ 

〃 有田 美代子 〃 山本 洋一 〃 西村 秋代 

〃 簔原 義松 〃 湯野  圓   

〃 南  逸雄 〃 藤下 和智   
 

■ 出席職員 
 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

支所長兼総括審議員 坂本 正治 振興係長 南  和治 

総務課長 丸山 平之 主事 瀬戸口 渉 
 

■ その他の出席 
 

役 職 氏 名 役 職 氏 名 

    
 

■ 協議事項 
 

①・・・地域審議会の正副会長の選出について 
②・・・地域審議会運営要領について 
③・・・その他諮問機関の設置について 

（住民自治組織検討委員会、介護保険事業計画等策定・評価審議会） 
④・・・次回の開催について 

 

■ 議事録 
 

 

（坂本支所長）挨拶 
（南振興係長）司会進行 
【以下議事】 
①について 

（溝口委員） 
 それぞれの役職について、事務局で案を提示してもらいたい。 
（坂本支所長） 
 まず委員全員で協議し、意見が出ないようならば提示したい。 
（岩本委員） 
 各地区の振興会が重要な役割を占めると思われるので、振興会の協議会会長が適任では 
ないだろうか。 
（岩本委員） 
 副会長には、住民自治において体育協会が重要な位置にあるので、体育協会会長が良いの
ではないだろうか。 
 



 

（有田委員） 
 合併により組織された会なので、現在まで合併協議に携わってきた学識経験者が良いので
はないだろうか。 
（木本委員） 
 会をまとめていく役割を持つので、会長には旧村議会の議長がよいのではないだろうか。 
 
以上の意見を取りまとめた結果、会長は元合併協議会学識委員の松村政利氏に、副会長は坂
本体育協会会長の青木征雄氏を選出。 
 
 ②について、丸山総務課長より説明。（質疑なし） 
 ③について、丸山総務課長より説明。 
【住民自治組織検討委員会委員の選出】 
委員の任期はいつまでか、とういう意見あり。 

（丸山総務課長） 
平成１８年度までの２年間となっている。 

（溝口委員） 
 これについても、事務局案を提示してもらいたい。 
（丸山総務課長） 
 住民自治組織として振興会を立ち上げているので、その連絡協議会の会長及び副会長で 
どうだろうか。（２名提示の内、１名が辞退申出） 
（坂本支所長） 
 事務局案にこだわらず、委員全体から互選をしていただいて構わない。 
（溝口委員） 
 女性の立場からの意見も重要だと思われるので、女性から１名選出してはどうか。 
（高村委員） 
 振興会の代表からとの意見であるので、振興会のメンバーで集まって協議してみてはどう
だろうか。 
（松村委員） 
 住民自治組織と地域振興会は必ずしも一体ではない。参加者全員が有資格者と考える。 
（寺岡委員） 
 委員の選出が困難なようならば、私が引受けたい。 
 
 以上の意見を取りまとめた結果、住民自治組織検討委員会委員を、振興会連絡協議会会長
（元合併協議会学識委員）の松村政利氏、深水地域振興会顧問の寺岡甚藏氏を選出。 
【介護保険事業計画策定・評価審議会委員の選出】 
（高村委員） 
 介護者に負担のかからないような意見を持っていける、学識を持った人が適任である。 
（高村委員） 
 今までこの事業に携わってきた女性の委員はいないのか。 
（簔原委員） 
 母子・福祉関係の団体からメンバーを出し、その中で決定してみては。 
（木村委員） 
 各家庭等の事情に詳しい民生委員が良いのでは。 
 
 以上の意見を取りまとめた結果、介護保険事業計画策定・評価審議会委員に民生児童委員
連絡協議会会長の武田照昌氏を選出。 
 
④について、丸山総務課長より次回の審議会開催を３月に開催予定である旨説明。 

 


